

# Grundschule Kurt-Schumacher-Schule



24.10.2020

## Informationen zum Schulbeginn nach den Herbstferien

### Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich hoffe, Sie konnten zwei erholsame Ferienwochen mit Ihrem Kind verleben. Am Montag startet die Schule wieder im Szenario A mit allen bekannten Hygienemaßnahmen.

Sollten Sie im Urlaub im Ausland gewesen sein, bitte ich Sie zu prüfen, ob Ihre Urlaubsregion vom RKI zum Risikogebiet erklärt wurde. Die aktuell ausgewiesenen Risikogebiete vom 24.10.2020 habe ich Ihnen in einer extra Datei angehängt. Sollten Sie in einem dieser Länder/Gebiete gewesen sein, darf Ihr Kind erst nach zwei Wochen Quarantäne bzw. einem negativen Covid-19-Testergebnis wieder in die Schule kommen. Den Negativ-Test müssen Sie der Klassenlehrerin vorlegen.

Ich bitte Sie, diese bundesweit geltenden Bestimmungen einzuhalten, um kein Risiko in die Schule und die Klasse Ihres Kindes zu tragen. Vielen Dank.

### Neuigkeiten zum Schulstart

Am Donnerstag fand die Pressekonferenz des Kultusministers Herrn Tonne statt, auf der die neuen Maßnahmen für den Bildungsbereich vorgestellt wurden. Anbei erhalten Sie auch einen Brief des Ministers, in dem er die Punkte selbst kurz vorstellt und erläutert. Dieser Brief ist zusätzlich auch in „leichter Sprache“ angehängt.

Für den Grundschulbereich hat sich nicht viel verändert. Die Kinder kommen weiterhin im Szenario A mit allen Klassenkameraden gleichzeitig zur Schule und müssen auf dem Schulgelände und im Schulgebäude ihre Maske tragen. Im Klassenraum kann diese dann wie gehabt abgenommen werden. Grundsätzlich gelten weiterhin alle Hygienemaßnahmen, die wir an der Kurt-Schumacher-Schule auch vor den Ferien bereits umgesetzt haben. Diese Maßnahmen werden in Anbetracht der steigenden Infektionszahlen kontinuierlich evaluiert und neu bewertet, so dass es auch in kurzen Abständen neue Maßnahmen geben kann oder die bestehenden erweitert werden.

### Lüften der Unterrichtsräume

Eine besondere Bedeutung erhält weiterhin das Lüften der Unterrichtsräume. Bis vor den Ferien haben wir mit zwei weit geöffneten Fenstern und offener Klassenraumtür unterrichtet. Dies wird sich nach den Ferien an kalten Tagen ändern. Ziel ist es, zweimal pro Stunde den Klassenraum Stoß- bzw. Querzulüften. Für 5-10 Minuten werden dann beide Fenster sowie die Klassenraumtür weit geöffnet, um für einen größtmöglichen Luftaustausch zu sorgen. Weiterhin empfohlen wird, den Kindern eine Fleece- oder Trainingsjacke mit zur Schule zu geben, um sie in diesen Phasen überzuziehen. Wann immer es möglich ist, werden wir auch darüber hinaus die Fenster öffnen, da das Lüften einen unheimlich wichtigen Stellenwert hat, das Infektionsrisiko gering zu halten. Sie brauchen sich jedoch keine Sorgen machen, dass Ihr Kind im Unterricht durchgehend friert. Die Heizungen sind bereits an und funktionsfähig.

### Vulnerable Personen im Haushalt

Neu ist, dass Grundschüler, die mit einer Person aus einer Risikogruppe zusammenwohnen, nach Genehmigung eines Antrags zu Hause beschult werden können. Diesen Antrag erhalten Sie im Sekretariat, falls Sie darauf zurückkommen wollen. Bis der Antrag genehmigt wurde, besteht für Ihr Kind die Schulbesuchspflicht.

# Grundschule Kurt-Schumacher-Schule



## Information für die 4. Klassen

Nach vielen Kämpfen um freie Schwimmbadzeiten und unseren Einsatz, dass die Schüler vormittags ihre Haare im Schwimmbad föhnen dürfen, wurde dieses mit dem neuen Rahmen-Hygieneplan leider untersagt. Da wir die Verantwortung nicht tragen können, die Kinder mit nassen Haaren in den Klassen sitzen zu lassen, mussten wir uns schweren Herzens dazu durchringen, den Schwimmunterricht (vorerst in diesem Halbjahr) abzusagen. Die Kinder der 4. Klassen nehmen somit jede Woche am Sportunterricht teil.

## Sicheres Ankommen an der Schule

In Zusammenarbeit mit dem Schulleiternrat und der Polizei Misburg/Anderten haben wir uns in den letzten Wochen dafür eingesetzt, Verkehrslotsen aus der Elternschaft an der Ecke Tiergartenstraße/Wasserweg sowie an der Feuerwehrezufahrt zu postieren, um die Sicherheit der Kinder beim Queren des Bürgersteigs sowie der Tiergartenstraße zu erhöhen. Nach Auskunft der Verkehrswacht sind Verkehrslotsen jedoch nur an offiziellen Überwegen erlaubt. Aus diesem Grund mussten wir die Aktion „Verkehrslotsen“ leider abbrechen.

Bitte besprechen Sie mit Ihrem Kind noch einmal den Schulweg. Der kürzeste Weg ist nicht immer der sicherste! Wir empfehlen allen Eltern der 2. und 3. Klassen, auf dem Parkplatz hinter der Sporthalle zu parken und ihr Kind hintenrum zum Schulhof zu schicken, wenn sie mit dem Auto kommen. Eltern der 4. Klasse haben die Möglichkeit, bspw. vor der Eisdiele zu halten und ihr Kind von dort die letzten Meter zu Fuß gehen zu lassen. Grundsätzlich sollten die Kinder den sicheren Überweg über den Zebrastreifen wählen, statt die Tiergartenstraße ohne Übergang zu queren. Bitte denken Sie daran, dass es die Selbstständigkeit der Kinder fördert, wenn sie ihren Schulweg eigenständig zu Fuß oder mit dem Roller zurücklegen. Da die Gollstraße wieder geöffnet ist, hoffe ich, dass der Verkehr auf der Tiergartenstraße sich nach den Ferien etwas beruhigt, so dass alle Kinder sicher zur Schule kommen.

**Abschließend möchte ich Sie bitten, alle schulinternen Hygienemaßnahmen zur Sicherheit der Kinder und Mitarbeiter der Kurt-Schumacher-Schule weiterhin zu berücksichtigen. Bitte beachten Sie vor allem die Vorgaben zur Wiederaufnahme des Schulbesuchs nach einer Erkrankung. Ihr Kind muss 48 Stunden symptomfrei sein, bevor Sie es wieder zur Schule schicken. Vielen Dank.**

Weiterhin finden Sie aktuelle Informationen sowie unseren ausführlichen Elternbrief zu den schulinternen Hygienemaßnahmen vom 22.08.2020 auf der Homepage: [www.kurt-schumacher-schule.de](http://www.kurt-schumacher-schule.de). Über alle Quarantänemaßnahmen oder Änderungen werden Sie dort ebenfalls informiert, so dass sich ein regelmäßiger Blick anbietet.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen  
Ihre

*Yvonne Buch*  
- komm. Schulleiterin -